

Primarias para elegir candidatos a alcalde se realizarán hoy en cinco comunas de Los Ríos

ELECCIONES. Futrono será la única comuna de la región en que tanto oficialismo como oposición tendrán primarias.

Oscar Gallardo Ríos
 oscar.gallardor@australdivia.cl

En cinco comunas de la región de Los Ríos, hoy se realizarán primarias legales en que los diferentes pactos electorales elegirán a sus candidatos a alcalde para los comicios que se desarrollarán en octubre próximo.

En el caso del oficialismo, el proceso se llevará adelante en cuatro comunas, a través del pacto "Contigo Chile Mejor". Esto es en Panguipulli, Mariquina, Futrono y Paillaco.

En el caso de los partidos de oposición, agrupados en el pacto Chile Vamos, inscribieron primarias solamente en dos comunas de la región de Los Ríos: Lanco y Futrono.

Cabe recordar que para estas elecciones primarias el voto es voluntario y que el proceso se desarrollará exclusivamente en las comunas que cuentan con primarias legales debidamente inscritas.

FUTRONO

Futrono será la única comuna de la región de Los Ríos en que ambos pactos, de oficialismo y oposición, realizarán primarias, situación que ocurrirá sólo en cinco comunas del país.

En el caso del oficialismo, el pacto "Contigo Chile Mejor"

4 primarias inscribieron los partidos oficialistas en Panguipulli, Mariquina, Futrono y Paillaco.

2 elecciones primarias para alcalde inscribió el pacto Chile Vamos, en las comunas de Lanco y Futrono.

25 locales de votación fueron habilitados en las cinco comunas de la región donde se realizarán primarias.

lleva tres candidatos. De acuerdo al orden de la papeleta, estos son el concejal en ejercicio Fernando Flández (PPD); la concejala en ejercicio Pamela González (DC); además de Roberto Rosas (IND-PR).

En cuanto a la oposición, que se agrupa en el pacto Chile Vamos, cuentan también con tres candidatos: la concejala en ejercicio Leonila Sáez (UDI); Margot Cárdenas (Evópoli); la concejala en ejercicio Rebeca Asenjo (RN); y el también concejal Camilo Céspedes (IND).

Las personas que militan en partidos políticos afines a cada uno de los pactos, recibirán la

papeleta con el voto correspondiente a su pacto. Los independientes recibirán un voto que incluye ambas listas.

Los locales de votación en Futrono son el Colegio José Manuel Balmaceda; Escuela Rural Nontuelá; Escuela Fronteriza de Llifén; Escuela Rural Curriñe; y Escuela Rural Isla Huapi.

PANGUIPULLI

En la comuna de Panguipulli, solamente el sector oficialista realizará elecciones primarias para elegir su candidato a alcalde, siempre al alero del pacto "Contigo Chile Mejor".

La papeleta será encabezada por la concejala en ejercicio Georgina Cayul (PPD); seguida por el también concejal en ejercicio Cristopher Hidalgo (PR) y por el ex alcalde de la comuna, Rodrigo Valdivia (PS).

Los locales habilitados para sufragar en la comuna de Panguipulli son el Centro Educativo San Sebastián; Escuela María Alvarado Garay; Escuela Rural La Rinconada de Choshuenco; Colegio Da Vinci de Coñaripe; Escuela Particular Nueva Liqueñe; Escuela Básica República de Chile de Melefuquén; Complejo Educativo Tierra de Esperanza de Neltume; Escuela Particular El Porvenir de Pirhueico; y la Escuela Rural Lago Azul de Puerto Fuy.



EL ALCALDE DE FUTRONO, CLAUDIO LAVADO, REALIZÓ AYER UN RECORRIDO POR LOS LOCALES DE VOTACIÓN.

"Realizamos todas las coordinaciones"

El delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, comentó sobre el proceso de primarias de este domingo que "como Gobierno en la región hemos realizado todas las coordinaciones de seguridad requeridas junto al Ejército, Carabineros, PDI y todas las instituciones que trabajan este domingo, para que este proceso electoral sea no solamente participativo, sino que también pueda ser una jornada tranquila y con todas las garantías de que se pueda votar y acceder y acudir a los centros de votación de manera segura".

MARIQUINA

La comuna de Mariquina tendrá también primarias oficialistas por medio del pacto "Contigo Chile Mejor". En total serán tres los nombres que competirán por llegar a las elecciones de octubre.

Según el orden de la papeleta, estos son la concejala en ejercicio Johana Catalán (PS); Pamela Dornemann (IND-PR) y el también concejal en ejercicio Rodrigo Salazar (IND-PPD).

Los locales de votación en Mariquina son la Escuela Valle Mariquina; Escuela Fray Bernabé de Lucerna de Ciruelos; Liceo Politécnico Pesquero de Mehuín; Colegio Pelchuquín; y Escuela Rural Alfonso Osses de Estación Mariquina.

LANCO

Lanco es una de las dos comunas de la región de Los Ríos donde el pacto Chile Vamos inscribió primarias para alcalde,

en que los electores tendrán dos opciones: el concejal en ejercicio Eduardo Uribe (RN) y el exalcalde Rolando Peña.

Los locales de votación en la comuna de Lanco serán solamente dos: la Escuela Felipe Barhou y el Liceo República de Brasil de Malalhue.

PAILLACO

En Paillaco, el pacto "Contigo Chile Mejor" cuenta con dos candidatos, ambos concejales en ejercicio: Gabriel Montecinos (IND-FRVS); y Cristian Navarrete (IND-PS). También aparecerá en la papeleta Gastón Fuentes, pero anunció públicamente que bajó su candidatura.

Los locales de votación en Paillaco son: Escuela Proyecto de Futuro; Escuela Nuevo Aurora de Pichirropulli; Escuela Roberto Ojeda Torres de Reumén y Escuela Rural 21 de Mayo de Itropulli. **CS**

CRUCEROS... TERMAS Y FIORDOS
EN RUTA QUINTUPULI